




JON DAVIS, TOWN MANAGER

Insider Edition 76 | 3 de octubre de 2024

Octubre ya está aquí y el otoño ha llegado oficialmente. El cambio de colores y el aire fresco de la mañana señalan el comienzo de las estaciones más frías, aunque con temperaturas de más de 100* esta semana, es posible que no lo sepas.

Con el calor y las brisas otoñales se añade la preocupación por los incendios forestales. Por favor, manténgase preparado, compruebe si hay hojas en sus canalones y el espacio defendible de su casa, asegúrese de que su bolsa está lista y conozca su zona.

[Mapa de evacuación de la ciudad](#)

En esta edición de Insider:

- Vertidos Ilegales
- Esta Noche - Taller Comunitario De Sts
- Resumen De La Reunión Del Consejo Municipal
- Proyecto Anual De Pavimentación
- Evento De Reciclaje De Desechos Electrónicos
- Fiesta Verde De Halloween
- Vertidos Ilegales
- Cierre De La Carretera - Conde Lane
- Entrega De Abono Orgánico Windsor
- Alternativa De Eficiencia Energética
- Día De Recogida De Medicamentos De La Dea

VERTIDOS ILEGALES



Se está produciendo un aumento de los vertidos ilegales en la ciudad. Este es un problema que ha llamado la atención de los miembros de nuestra comunidad, los funcionarios electos y el personal de la ciudad. El vertido ilegal tiene consecuencias para la salud pública, la economía y el medio ambiente, por lo que le pedimos que informe de los incidentes o actos de vertido ilegal o tirar basura a la Ciudad.

No está permitido y es ilegal depositar cualquier objeto, independientemente de su estado, en el bordillo de la acera, en la vía pública o en una propiedad privada que no sea de su propiedad para que otros lo recojan; esto se considera vertido ilegal o tirar basura.

El Ayuntamiento se compromete a mantener limpia nuestra comunidad previniendo y reduciendo el vertido ilegal de basuras. El personal de la ciudad seguirá vigilando los sitios conocidos y tomar medidas para educar a nuestra comunidad sobre las opciones para deshacerse de sus artículos correctamente.

- Propiedades unifamiliares con servicio CART- Usted obtiene 2 recogidas gratuitas de artículos voluminosos por año.

- Propiedades multifamiliares con el servicio BIN - Usted obtiene 2 recogidas comunitarias de artículos voluminosos al año, programadas y coordinadas con la administración de la propiedad.

- Donación - se aceptan donaciones a organizaciones de segunda mano, benéficas o de reutilización. Visite el siguiente enlace para más detalles [Secondhand - Charities - Reuse | Zero Waste Sonoma](#)

Mudanza OUT / IN o limpieza, asegúrese de programar su artículo voluminoso GRATIS recoger con el Condado de Sonoma de Recuperación de Recursos llamando al 707-795-7470 o para más información visite [Recogida de artículos voluminosos](#).

Para denunciar vertidos ilegales, llame al 707-838-1100 o envíe un correo electrónico a wasteservices@townofwindsor.ca.gov.

ESTA NOCHE - TALLER COMUNITARIO DE STS



El taller final de la comunidad para el Aeropuerto Charles M. Schulz del Condado de Sonoma (STS) Estudio de Aproximación es esta noche, 3 de octubre de 6 PM - 9 PM en Santa Rosa.

El taller es en Vintners Resort - 4350 Barnes Road, Santa Rosa, o por Zoom haciendo clic en el enlace para unirse a

<https://sonomacounty.zoom.us/j/97101120624?pwd=AB6hqQnbdN2mrKwSnG499b4wBQ2g4C.1>

Código de acceso Zoom: 867708

ACTO DE RECICLAJE DE RESIDUOS ELECTRÓNICOS



¡Evento gratuito de reciclaje de desechos electrónicos en el Gimnasio Huerta!

Octubre 11 -13, 2024 de 9 AM a 5 PM

Zero Waste Sonoma se ha asociado con Conservation Corps North Bay para llevar a cabo eventos gratuitos de recolección de productos electrónicos. No es necesario hacer cita para estos eventos. Todos los eventos se llevan a cabo en el estacionamiento. Para una lista completa de artículos aceptados y no aceptados, visite E-Waste Event. <https://zerowastesonoma.gov/e-waste-disposal?locale=en> Para más información o preguntas, por favor llame al 707-565-3375.

FIESTA VERDE DE HALLOWEEN



Únase a nosotros el 13 de octubre de 3:30 pm - 5:30 pm en el Gimnasio Huerta

¡La ciudad de Windsor y el Condado de Sonoma de Recuperación de Recursos le invitan a unirse a nosotros para una familia de residuos Cero Fiesta de Halloween!

- Traiga disfraces de Halloween usados, decoraciones de otoño y plantas para un intercambio comunitario festivo.
- Sea creativo en el rincón de manualidades reutilizadas
- Conoce a las organizaciones comunitarias locales y aprende sobre sus prácticas sostenibles
- Aperitivos, caramelos sin envoltorio y bebidas divertidas. «BYOC (Trae tu propio vaso)

CIERRE DE LA CARRETERA - CONDE LANE



Aviso de sustitución del asfalto de Conde Lane, al sur de American Way.

15 de Octubre - 18 de Octubre, 2024.

Cierres de Carretera e Información de Tráfico

Conde Lane en dirección sur a la altura de American Way estará cerrada para reemplazar el asfalto a partir del martes 15 de octubre de 2024, y el trabajo continuará hasta el 18 de octubre.

SORTEO DE COMPOST ORGÁNICO WINDSOR



¡WeAct (Windsor Earth Action Climate Team), una división de Waste Less Alliance, Inc (WLA), se une con WM EarthCare Compost, el Town of Windsor Park & Recreation, y Zero Waste Sonoma para llevar a cabo un regalo de compost orgánico gratis!

Detalles del Evento: GRATIS ½ yarda cúbica

Cuando: Si el tiempo lo permite Sábado, 19 de octubre

De: 9 AM a 12 Mediodía

Lugar: Keiser Park Parque Keiser

¿Qué debe traer para transportar su propio compost - palas y guantes, lona, cubo, sacos y / o una camioneta pick-up. El beneficio del compost orgánico es que repone el suelo y estimula sus plantas con nutrientes, microorganismos y materia orgánica, mejora la retención de agua, recicla los recursos orgánicos, ayuda a conservar el uso de vertederos, y saca el carbono de la atmósfera.

WeAct es un grupo de ciudadanos de Windsor que trabajan para hacer frente a la emergencia climática mundial mediante la acción local. Para más información, póngase en contacto con weact4windsor@gmail.com o <https://www.weact4windsor.org>

ALTERNATIVA ENERGÉTICAMENTE EFICIENTE



¡Únase a nosotros el 19 de octubre en la Exposición de Cocina de Inducción!

11 a.m. a 2 p.m. en Premier Bath & Kitchen, 3201 Cleveland Ave., Santa Rosa

¿Quiere saber por qué cada vez más chefs están sustituyendo sus cocinas de gas por placas de inducción? Conozca las ventajas de esta alternativa de bajo consumo el 19 de octubre en la Exposición de cocina de inducción de Santa Rosa.

El evento gratuito ofrece una demostración de cocina de inducción por el chef profesional Lisa Ham, oportunidades prácticas para probar la cocina de inducción, y valiosa información sobre las rebajas e incentivos para mejoras de eficiencia energética en su hogar.

La cocina de inducción está ganando popularidad como alternativa energéticamente eficiente a los métodos de cocina tradicionales. Al utilizar campos magnéticos para calentar directamente los utensilios de cocina, las placas de inducción ofrecen tiempos de cocción más rápidos, un control preciso de la temperatura, una mejor calidad del aire interior y una mayor seguridad.

Inscríbase en [SocoInductioncookingexpo.eventbrite.com](https://www.socoinductioncookingexpo.eventbrite.com) para participar en el sorteo de un juego completo de utensilios de cocina de inducción y otros fantásticos premios.

El evento está organizado por la División de Acción Climática y Resiliencia del Condado en colaboración con la Red Regional de Energía del Área de la Bahía.

¡Pronto finalizan las rebajas en cocinas de inducción!

La tecnología magnética suministra más energía directamente a sus alimentos que las cocinas de gas o eléctricas - una manera más eficiente de encenderse.

No se pierda las rebajas para cocinas y estufas de inducción, ¡los fondos están a punto de agotarse! Presente su solicitud antes del 31 de octubre o antes, ¡antes de que se agoten los fondos!

Para más información, visite <https://www.bayren.org/home-rebates>

DÍA DE RECOGIDA DE MEDICAMENTOS DE LA DEA



Día nacional de recogida de medicamentos de la DEA

26 de octubre de 10 AM a 2 PM

¿Estás limpiando tu botiquín? No lo hagas. No los tires por el inodoro ni los tires a la basura. Entregue los medicamentos no deseados, bolígrafos y cigarrillos electrónicos para su eliminación segura en el Departamento de Policía de Windsor en 9291 Old Redwood Hwy, Windsor.

¿Por qué es importante desechar los medicamentos de forma segura? Evita que los medicamentos caigan en las manos equivocadas, y protege nuestro suministro público de agua, nuestros arroyos y ríos, y nuestros campos agrícolas de la contaminación. ¡Únete a nosotros! Su aportación de medicamentos no deseados ayuda a proteger la salud de nuestra comunidad.

Se aceptarán los siguientes artículos

- Medicamentos con receta
- Medicamentos de venta libre
- Medicamentos veterinarios
- Inhaladores
- Bolígrafos Vape
- Los dispositivos de cigarrillos electrónicos se aceptarán si se les quitan las pilas.
- Por favor, tenga en cuenta que las pilas de los vape pens y e-cigarrillos deben ser retiradas de antemano.

NO podremos aceptar los siguientes artículos:

- Agujas/jeringas (usadas o sin usar)
- Peróxido de hidrógeno
- Termómetros
- Productos de belleza no médicos
- Residuos infecciosos (objetos punzantes, cuchillas u otros artículos cuya manipulación pueda causar lesiones)

- Envases vacíos de medicamentos

Si no puede participar, el departamento de policía dispone de un Punto Seguro de Eliminación de Medicamentos en el vestíbulo. Esto es durante todo el año y se limita a los artículos aceptados enumerados anteriormente.

WINDSOR EVENTOS ENLACES



Únete a nosotros

La ciudad de Windsor está activa con eventos durante todo el año.

Los siguientes enlaces de la ciudad te proporcionarán fechas y detalles de eventos para “marcar tu calendario”.

¡Estamos deseando verte!

- [Calendario de grandes acontecimientos comunitarios](#)
- [Eventos especiales](#)
- [Centro recreativo para mayores de Windsor](#)

ÚNETE A NUESTRO EQUIPO



La ciudad de Windsor busca personas con talento. Para obtener información sobre los puestos vacantes, haz [clic aquí](#) para ver la lista completa. Si tienes alguna pregunta sobre cómo trabajar para la ciudad, ponte en contacto con nuestro equipo de Recursos Humanos en hr@townofwindsor.com.

¡Únete a nuestro equipo! Haz [clic aquí](#) para presentar tu candidatura.

PRÓXIMAS REUNIONES Y TALLERES MUNICIPALES



Aquí tiene algunas reuniones públicas y talleres en los que nos encantaría que participara. Para más información sobre el orden del día, haga clic en el hipervínculo de la reunión correspondiente que le interese. Siempre puede encontrar más información sobre reuniones en el calendario de la página de inicio del sitio web del Ayuntamiento.

Reuniones del Consejo 1er y 3er miércoles a las 6 PM	Reuniones de la Comisión de Planificación 2er y 4er martes a las 5:30 PM	Comisión de Parques y Recreación 2er miércoles a las 6 PM
16 de octubre	8 & 22 de octubre	9 de octubre
Comisión Asesora de Arte Público 4er miércoles a las 5 PM	Comisión Asesora de la Tercera Edad 3er martes (trimestral) a las 2 PM	
23 de octubre	15 de octubre	

Como siempre, si desea recibir el boletín Insider directamente en su buzón de correo electrónico, vaya a nuestra página [Notifícame](#) para suscribirse. [Díganos](#) lo que piensa: sus comentarios son bienvenidos.



Follow us on social media!

[Facebook](#)

[Nextdoor](#)

[Instagram](#)

Town of Windsor
9291 Old Redwood Highway
Windsor, CA 95492
(707) 838-1000

[Visit our Website](#)

Email us at
info@townofwindsor.com

<https://www.townofwindsor.ca.gov/>

<https://www.facebook.com/townofwindsorca>

[Town of Windsor, CA | Windsor CA | Nextdoor](#)

[Town of Windsor CA \(@townofwindsor_ca\) | Instagram](#)

Traducción realizada con la versión gratuita del traductor DeepL.com